
A N F R A G E 
der BFF - Fraktion im Römer  

 Zunehmende Vermüllung und Verwahrlosung der Stadt 
 Im Sommer 2015 haben die schon lange zu registrierenden Missstände in den Straßen, 
Parks und Grünanlagen von Frankfurt ein Ausmaß erreicht, welches für das Lebensgefühl 
vieler Bürgerinnen und Bürger unerträglich ist und dem Ansehen unserer Stadt erheblich 
schadet. Ein von der BFF-Fraktion beauftragter Fotograf hat daher am Sonntag, dem 09. 
August 2015, diese Situation in Bildern dokumentiert. 
 
Dabei ist zu erwähnen, dass diesem besagten 09. August 2015 kein größeres öffentliches 
Event vorausging, welches negativen Einfluss auf Sauberkeit und Gesamteindruck der 
Innenstadt hätte nehmen können. Es war also ein ganz normaler Sonntag, an dem folgende, 
aus einer Vielzahl ähnlicher Aufnahmen ausgewählte Bilder entstanden sind, die die 
offensichtliche Vermüllung und Verwahrlosung der Innenstadt dokumentieren: 
 

 (in der Umgebung des Hauptbahnhofs) 
 

 



(in der Umgebung des Hauptbahnhofs) 

 (am Mainufer) 
 

 (am Mainufer) 
 

 (Taunusanlage) 
 



 (Nähe Taunusanlage) 
 

 (am Willy-Brandt-Platz) 
 
Wie fragen den Magistrat: 
 

1. Sind dem Magistrat diese Zustände bekannt? 
 

2. Hält der Magistrat diese Zustände für tolerabel? 
 3. Wenn ja, wie begründet der Magistrat das? 

 
4. Wenn nein, was unternimmt der Magistrat zur Abhilfe dieser Zustände?  
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